

Festival de la Juventud del municipio de Tepetitán



La Fundación Nacional para el Desarrollo (FUNDE) estuvo presente, el pasado 11 de agosto 2017, en el Festival de la Juventud de Tepetitán, desarrollada en el parque municipal y en el cual participaron instituciones públicas y privadas que trabajan en el municipio en temas vinculados con juventud, salud y derechos de la niñez y la adolescencia.

En esta actividad, FUNDE presentó una muestra del trabajo que desarrolla, fundamentalmente con jóvenes, exponiendo los componentes que actualmente está desarrollando en el marco del proyecto: “Fomento del liderazgo juvenil con equidad de género en Cabañas y San Vicente”, al tiempo que invitó a los y las jóvenes a sumarse a estos esfuerzos y a participar de las distintas acciones que se están implementando.

En el marco de este Festival, los y las integrantes del Grupo de Teatro de Tepetitán, hicieron sus pininos con la presentación de la obra de teatro que han estado preparando y que aborda como temáticas la de la violencia intrafamiliar y la migración. Esta iniciativa forma parte de las actividades en el marco del proyecto presentado, el cual es financiado por H3000.

